

BESCHLUSS

des Bundesvorstandes der FDP, Berlin, 1. September 2014

Der Bundesvorstand der Freien Demokratischen Partei hat auf seiner Sitzung
am 1. September 2014 beschlossen:

Berufung eines kommissarischen Ombudsmitglieds

Der Bundesvorstand hat heute beschlossen, die Umsetzung der Satzungsänderung vom 65. Ord. Bundesparteitag zur Einsetzung eines Ombudsmitglieds zu beschleunigen, indem Dr. Christopher Gohl als kommissarisches Ombudsmitglied berufen wird. Nach §8a darf das Ombudsmitglied "kein anderes Wahlamt nach der Bundessatzung der Freien Demokratischen Partei innehaben."